



## Coinciden en recortar recursos a los partidos

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, Juan Ramiro Robledo (Morena), adelantó anoche que el PRI sí está de acuerdo en que se revisen los montos de las prerrogativas a los partidos.

Informó que ya se formalizó el trámite por el que la Comisión de Gobernación que encabeza el dirigente y diputado del PRI, Alejandro Moreno, se sumará al proceso de dictaminación de la reforma electoral.

Detalló que esto significa que ambas comisiones, junto con la de reforma político-electoral, discutirán y estudiarán las 50 iniciativas que hay en la materia, incluyendo la del Ejecutivo federal.

### EL DATO

#### Puntos en común

Además de reducir prerrogativas de los partidos, otros temas en los que hay coincidencias son la urna electrónica y reducir el tamaño de las Cámaras del Congreso.

"Creo que haciendo un esfuerzo y anteponiendo al interés particular o de partido el del país, podemos encontrar puntos que acerquen a lo que pudiera ser una propuesta común de las tres comisiones que se convierta en dictamen", comentó en entrevista.

Cuestionado respecto a si ese proceso de dictaminación se concretará en el actual periodo, a concluir en diciembre, el morenista comentó: "Es lo más deseable".

— Ivonne Melgar